

Ressort: Gesundheit

Eckart von Hirschhausen kritisiert am deutsches Gesundheitssystem

Berlin, 18.10.2016, 01:00 Uhr

GDN - Der Arzt, Moderator und Buchautor Eckart von Hirschhausen übt Kritik am deutschen Gesundheitssystem: "Menschen wollen gehört, gesehen, berührt und ernst genommen werden. Erst recht wenn sie krank sind", sagte er den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Weil wir viele Spezialisten und zu wenige Hausärzte und Allgemeinmediziner haben, wird viel untersucht, aber wenig erklärt, geredet und die Befunde und Themen sortiert." Zwar gebe es "viele sehr gute und engagierte Ärzte, und 90 Prozent der Weltbevölkerung wäre gerne bei uns krankenversichert". Allerdings fehle es an etwas Zentralem: "Zeit für Gespräche, Mut zum Abwarten und Beobachten und Motivation zu Lebensstiländerungen." Allerdings neige der Mensch dazu, die Medizin zu überschätzen. "Wir unterschätzen, was wir selber tun können. Viele Menschen sind gefühlt ständig im Krieg mit sich, mit ihren Pölsterchen, den ergrauenden Haaren, der Glatze oder einer krummen Nase - ist das wirklich so wichtig?" Viel wichtiger sei eine heitere Gelassenheit und Selbstliebe in dem Sinne, "dass man mit sich gut befreundet ist".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-79551/eckart-von-hirschhausen-kritisiert-am-deutsches-gesundheitssystem.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com